



Der Besuch des Beirats für Migration und Integration an der Martin-Luther-Grundschule soll erst der Anfang sein für weitere gemeinsame Projekte in der Zukunft.

Foto: privat

Geschenke für die Schulkinder

Beirat für Migration und Integration der Stadt besuchte Martin-Luther-Grundschule

■ **Betzdorf.** Der Beirat für Migration und Integration der Stadt Betzdorf möchte den Kontakt mit den Schulen vor Ort verstärken. In diesem Sinne besuchte der Beirat vor Kurzem die Martin-Luther-Grundschule – das erste Mal wieder nach dem Umzug.

Schulleiter Jörg Pfeifer und Erzieherin Zeinab El Hassan, die als Erzieherin an der Schule arbeitet und Mitglied im Beirat ist, empfingen die Gäste und führten sie durch die Schule am neuen Stand-

ort. Der Beirat kam nicht mit leeren Händen: Er hatte Startersets mitgebracht und überreichte sie an Flüchtlingskinder aus der Ukraine, die die Schule inzwischen besuchen. Um den Kindern eine kleine Freude zu bereiten, waren in den Startertüten auch ein kleines Spielzeug und Süßigkeiten mit dabei.

Zusätzlich wurde auch eine Kiste mit verschiedenen Schulmaterialien für bedürftige Kinder an den Schulleiter übergeben. Aus der Kiste können sich die Lehrer je

nach Bedarf bedienen. Die Materialien sind für Kinder aus armen Verhältnissen in einer Klasse gedacht, die zum Beispiel kein Heft oder keinen Stift haben.

Der Schulleiter bedankte sich für die Aufmerksamkeiten und der Beirat für die Führung und die Erläuterungen. Der Besuch war erst der Anfang, waren sich alle einig. Es soll nun für die Zukunft über weitere gemeinsame Projekte nachgedacht werden.

Claudia Geimer